
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 001/2015

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem
propor aos nobres colegas para que, após análise e votação, seja enviado ao Executivo
Municipal o seguinte Pedido de Providência:

“Solicita ao Poder Público Municipal que, através do setor
competente amplie a variedade e o número de medicamentos da
farmácia básica do Posto de Saúde.”

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO:

A presente solicitação decorre ante a observância ao direito básico da
população a obtenção de medicamentos, bem como, verificar a
viabilidade da ampliação de tipo de medicamentos disponíveis a serem
fornecidos e disponibilização pela Farmácia básica, localizada junto ao
Posto de Saúde.

Constatamos que os pacientes saem das consultas médicas e muitas vezes
verificam que os medicamentos que lhe forem receitados não estão
disponíveis gratuitamente, diante disso ficam obrigados a compra-los,
mesmo sem ter condições financeira para tal.

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos
treze dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze.

ALDUIR STRAPASSON
Vereador do PMDB

Exmo. Sr.
ENEVIR ANTÔNIO POLESE
Presidente do Legislativo Municipal
PUTINGA - RS


